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D>INICIATIVAS 

IU solicita que se hagan Iservicios 
en el aparcamiento del Castillo 
El objetivo de este ruego presentado por el partido político no es otro que aliviar algunas 
necesidades fisiológicas urgentes de las personas, turistas y vecinos de Cuenca 

• Angel Luis Castellano 
Bobillo también pidió re
cientemente que se reedi
te la guía informativa de 
bolsillo relativa al servicio 
de autobuses urbanos de 
la ciudad. 

LA TRIBUNAl CUENCA 
El grupo municipal de Izquierda 
Unida en el Ayuntamiento de 
Cuenca dentro de las iniciativas 
presentadas en la pasada sesión 
plenaria de13 de diciembre in
cluyó un ruego en el que se soli
citaba al equipo de gobierno del 
Partido Popular la construcción 
de unos servicios-urinarios pú
blicos en el aparcamiento situa
do en el barrio del Castillo que 
pueda aliviar algunas necesida
des fisiológicas urgentes de las 
personas, turistas y vecinos de la 
ciudad de Cuenca, que llegan 
hasta este aparcamiento tras un 
largo viaje muchos de ellos y que 
no encuentran un lugar cercano 
para satisfacer esas necesidades 
humanas. 

IU cree que deberla n construirse servicios-urinarios en el barrio del Castillo./LA TRIBUNA 

La propuesta de Izquierda 
Unida pretende que esa cons
trucción pudiera albergar tam
bién la caseta de información tu
rística ubicada en esta zona del 
Casco Antiguo mejorando las 
condiciones de los informadores 
que allí trabajan y que están ex
puestos a las bajas y altas tem
peraturas invernales y estivales 
respectivamente. 

macén por ejemplo que sean úti
les para el desarrollo de servicios 
municipales como el de la lim
pieza o para el plan de viabilidad 
invernal. 

«Esta instalación, que sería de 
unas pequeñas dimensiones, de
bería de respetar las condiciones 
y características constructivas 
recogidas en el Plan Especial del 
Casco Antiguo y sus Hoces», dijo 
el concejal de IU. 

Por otro lado y en el mismo 
apartado de Ruegos y Preguntas 
el representante de Izquierda 

INSTALACIONES. Además se 
podría también aprovechar para 
otras instalaciones co:r;no un al- Unida, Angel Luis Castellano Bo- Piden la reedicción de una gula que afect~ al servicio de autobuses./LA TRIBUNA 
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N avarro visitó los 
CAIs que tiene 
el Ayuntamiento 
LA TRIBUNAl CUENCA 
El concejal de Servicios Sociales, 
Carlos Navarro han visitado esta 
semana los Centros de Atención a 
la Infancia con los que cuenta el 
Ayuntamiento de Cuenca, el CAl 
La Paz, situado en la Avenida de la 
Música Española, y el CAl Cañadi
llas, ubicado en la calle Los Robles, 

El responsable de Servicios So
ciales pudo comprobar el funcio
namiento de ambos centros en los 
que se potencian las capacidades 
físicas, psíquicas y sociales, favo
reciendo el desarrollo integral de 
los niños en contacto con el nú
cleo familiar y comunitario cre~n-

do un clima de seguridad y con
fianza en el que se desarrolle su 
autonomía 

También se pretende cubrir 
sus necesidades afectivas (seguri
dad, afeeto y figuras de apego), sus 
necesidades físicas (ofertando la 
estimwación del mundo motor o 
del movimiento), sus necesidades 
cognitivas (estimwando sus pro
cesos mentales, ordenando su 
atención y oDservación , sus nece
sidades sociales (estimulando el 
lenguaje y los intercambios) o sus 
necesidades individuales (obser
vación y atención a su ritmo per
sonalymaduración). - Navarro realizó la visita durante esta semana./LA TRIBUNA 
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billa, también solicitó que se re
edite la guía informativa de bol
sillo relativa al servicio de auto
buses urbanos de Cu~nca, en el 
que aparezcan los datos actuali
zados deJos recorridos de las dis
tintas lírieas de autobuses, hora
rios, precios de billetes y puntos 
de venta de bonobús y tarjetas 
de transporte, entre otras cues
tiones de interés para que los 
ciudadanos en general y los 
usuarios. de este servicio público 
puedan manejar una herramien
ta útil y práctica que evite des in-

_ formación y perjuicios. 

COSTES.«Esta guía, que podría 
incluir algún tipo de publicidad 
de alguna empresa o entidad y 
así poder sufragar su coste, ten
dría que ser distribuida masiva-

Las peticiones de 
I U tienen como 
objetivo mejorar 
la calidad de vida 
de los conquenses 

y turistas 

mente para que llegue al máxi
mo número de ciudadanos y de 
personas que vienen a la ciudad 
y utilizan los autobuses para des
plazarse por ella, y así facilitar 
un mayor conocimiento y hacer-, 
lo más atractivo para que poder 
elevar su utilizacióri», declaró el 
concejal de IU, 

Éste comentó finalmente que 
«estas 'son las pequeñas grandes 
cosas que desde Izquierda Unida 
vamos a pedir y solicitar en el 
Ayuntamiento de Cuenca para 
mejorar la calidad de vida en la 
ciudad, además de atender las 
demandas que los ciudadanos 
nos hacen llegar a nuestro grupo 
municipal y hacer de portavoces 
de estos ciudadanos que cada 
vez más se ponen en contacto 
con nosotros por que saben que 
conocemos la realidad cotidiana 
que les afecta», 
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